

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, dapat dikemukakan beberapa kesimpulan yang berkaitan dengan :

1. Pelaksanaan program sapi hibah di Desa Teluk Merbau Kecamatan Dayun Kabupaten Siak, Program sapi hibah dimulai pada tahun 2007 sampai dengan tahun 2014 program sapi hibah telah diberikan kepada 63 orang dalam 5 kelompok tani sebanyak 104 ekor sapi. Terdapat beberapa peternak yang belum menggulirkan hasil ternak sapi dari bantuan program sapi hibah, keputusan Kepala Desa Teluk Merbau bagi peternak yang belum mengembalikan hasil ternaknya penerima bantuan tetap mengembalikan sapi agar dapat digulirkan lagi ke masyarakat lainnya.
2. Program sapi hibah pada prakteknya terdapat Faktor penghambat dan pendukung, faktor pendukung dalam menjalankan program sapi hibah ini adalah ketersediaan pakan berupa rumput yang cukup ini mengingat di Desa Teluk Merbau terdapat kebun kelapa sawit yang cukup luas, dan faktor penghambat dalam menjalankan program sapi hibah masyarakat masih sedikit pengetahuannya dalam bertenak sapi diantaranya tentang penyakit sapi yang mengakibatkan kematian pada hewan ternak, dan masih adanya para penerima bantuan ternak yang menjual sapi bantuan

tersebut sebelum mengembalikan ataupun menggulirkan keturunan sapi kepada masyarakat lainnya.

3. Adapun tinjauan Ekonomi Islam terhadap Pelaksanaan Program sapi hibah ini adalah sangat membantu dalam mensejahterakan dan meningkatkan usaha ekonomi masyarakat, dan dalam pemberian bantuan bibit sapi kepada masyarakat, terdapat unsur tolong menolong. Hal ini berdasarkan ajaran Islam yang mengajarkan agar saling tolong menolong dalam kebaikan bukan tolong menolong dalam kejahatan.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh penulis ingin mengajukan beberapa saran yang kiranya dapat digunakan bahan bagi pihak-pihak yang berkepentingan.

1. Kepada Pemerintah yang menyelenggarakan Program Sapi Hibah ini hendaknya dapat membantu masyarakat dalam mengatasi masalah dalam menjalankan peternakan mereka dengan cara memberikan penyuluhan dan memberikan pengawasan yang intens agar masyarakat agar masyarakat dapat menjalankan program sapi hibah ini dengan baik dan jujur.
2. Kepada masyarakat yang mendapatkan bantuan bibit sapi dari pemerintah tersebut manfaatkanlah sebaik-baik mungkin, karena pemerintah ingin membantu mengurangi kemiskinan dan mensejahterakan masyarakat melalui Program Sapi Hibah.